

# とどり市報

1983年(昭和58年)

3月 15日

市民憲章

わたくしたちは  
だれにも親切にしましょう  
正しく時間を守りましょう  
まちに縁を育てましょう  
公共物を大切にしましょう  
清潔な環境を作りましょう



## 若者が定着する町へ

### 「対話と協調」を基本に

#### 市長に聞く

##### ～これからの町づくり～

聞き手

西尾

水野

靖子さん(三八)＝右

主婦

主婦(吉方町二丁目)

(瓦町)

任期満了に伴う市長選挙(二月六日投票)で当選した西尾優氏は二月二十六日、第十八代市長として就任しました。西尾新市長に、市政執行の基本姿勢をはじめ、若者の定着する生き生きとした活力のある町づくり、国体を契機とした観光再建、福祉の心の推進、参加するスポーツ・文化の振興ーなどについて話を聞きました。聞き手は西尾珠美さんと水野靖子さんのお二人です。

西尾新市長は、昭和二十年九州大学農学部卒。二十三年ソ連滞留から帰国後、西高、東高等などの教諭を務め、次いで同三十八年県教委に勤務。教職員課長、教育次長を歴任、同五十年四月から七年間、県教育長。この間、鳥取国体選手強化本部長。同五十七年四月から九月まで県体育協会副会長。六十一歳。東町三丁目。

#### 市長は行政の第一線

市長 市長は行政の一線ですから、市民の皆さんと直結していなければいけません。市民の考え方をよく知り、市が考えていることが市民にわかるといふことがいちばんたいせつなことだと思います。心の豊かな、心の通じ合う、生き生きとした町づくりを基本にしています。

水野 市の財政状況についてお伺いしたいのですが、市債(借金)の累積額は去年の十二月末で三億二千八億円にも上っていますが、今後の健全財政の見通しはどうでしょうか。

市長 将来のためにいろいろな施設などを造ったわけですから、借金は現在生きているといえます。しかし、これから事業などに制限が加えられることは事実です。鳥取空港の整備や津ノ井ニュータウン整備、駅南開発などにも相当お金が要りますので、ここ一、二年はあまり無理をしないようにして、将来の負担にも市の財政がだいじょうぶないようにしたいと思っています。

(次ページへ)

# 働く場の確保に努力

## 企業誘致の基盤づくりも

西尾 若者が定着できる魅力あ

水野 そうするためには、地も

る町づくりを期待していますが、津ノ井ニュータウン構想とか企業誘致についてはどうでしょう。

水野 と企業の振興が必要ですが、企業振興のための融資制度などの新設は考えておられますか。

市長 若者も地もとに残つて働きたいという気持ちが強くなっています。このためにも地との受け皿作りに努力したいと思います。

市長 地もと企業の技術革新が今後必要になってくると思いますので、産業界ともじゅうぶん話し合い、必要とあれば融資制度の新設も考えたいと思います。

西尾 最近、大型店

の進出計画が進められていますが、既存の商店街がさびれていなければ、既存商店街の振興と併せて調和のとれた施策をしていただきたいと思うのですが……。

市長 現在の滑走路(延長千五

百メートル)を千八百メートルまで延長しようとしているので、地との皆さんといいますから、この争奪戦では困ります。一着工のメドがつきそうです。市の百数十回の話し合いが持たれ、将来の発展のため実現に向けて努力したいと思います。六十年のわたく全体をとらえた将来計画(鳥取市商店街振興整備公団)提出しましたので、事業の進ちょく状況はどうですか。

### 「新都市」は近く認可

西尾 津ノ井ニュータウン整備事業の進ちょく状況はどうですか。

市長 事業要請を二月に地域振興整備公団に提出しましたので、事業の進ちょく状況はどのくらいかわかるのですか。

西尾 事業費はどのくらいかかるのですか。

市長 全体では約三百八十億円必要です。これを地域振興整備公団、県、市がそれぞれの負担分担します。従つてその時点で本格的な準備にかかる必要があります。

西尾 この事業は津ノ井地区約三百五

分の丘陵地に産・学・住が一体となり国体までにはジェット機が飛ぶようになります。

水野 鳥取港の整備については市民の関心が薄いように思いますが、今後の整備状況について伺い

ます。

西尾 新市長 2月26日、初登場する(市役所玄関前で)

(興計画)がたてられています。市全体の振興を考えた施策を進めていきたいと思っています。

水野 企業誘致の基盤づくりとしての交通網の整備の見通しはどうですか。

西尾 そうするためには、地も

うですか。



水野さん

## 津ノ井ニュータウン計画



津ノ井ニュータウン計画は、人口1万人の町づくりを目指すもので、開発区域面積は約305ha。このうち250haを第1期計画として来年度に事業開始し、66年度完成を目指しております。全体の事業費は約380億円を見込んでいます。

このニュータウン計画では、周辺の自然環境と調和させ、住宅、学校、ショッピング施設、レクリエーション施設、工場などの諸機能を適切に配置した総合的な町づくりを目指しています。

# 清楚で明るい国体に

**水野** 市長は県の教育長時代に国体の準備に携わった。しかし、市長の中には国体を開催することに不安を持つ人も多いようです。去年の島根国体を視察して、あのようなすばらしい国体ができるかどうかますます不安になりました。わかつり国体への取り組みはどうなさりますか。

**市長** 私は今までたくさんのがあります。



西尾市長

国体を契機に市民相互の連帯感が生まれ、みんながスポーツをやろう、という気持ちが芽生えています。

**水野** 国体を契機に鳥取の恵まれた風土を全国の人たちに認識してもらう、ということもたいせつですね。

**市長** この機会に鳥取を全国の人たちに再認識していただくため

本を見てきましたが、いちばん皆さんに喜ばれてすばらしい国体だと思うのは「清楚で明るい国体」です。そして、町全体が参加している意識を持ったものにしておね。

西尾 市民総参加のわかつり国体になるよう、今から具体的な方策をたてる必要があると思いますが……。

**市長** 島根県は開催前の約二年間で準備をしました。本県でも今年が重要な年です。県全体の方針は県の方で進めていたのでありますが、市独自の方策を四月から具体的に進めていきたいと思って

はどうしたらいいか、各方面的意見をお聞きし、すぐでいるものから進めていくつもりです。地もとの人が気がつかない良いものがたくさんあるので、それらの掘り起こしも大事ですね。国

体を目指した観光のあり方などについても、観光協会をはじめ交通機関のみなさんとも話し合って具體的な方策を進めていくつもりです。市民みんなが国体で何かをやつた、というものにしたいですね。

**水野** スポーツを通じて住民の触れ合いが高まるということはすばらしいことですね。

住みよい、明るい町づくりができるたらいいな

## 心の基盤整備も課題

**西尾** 障害者対策や老人対策など福祉施策も進んでいますが、市長は「福祉の心」を添えたい、と

いう現状についてはどうなうにお考えですか。

**市長** 家庭、社会、政治に対する不満などが複雑にからみ合って

ところは「心」だと思います。物だけでは人間の生きがいにつながらないと思います。県教委にいた十一年ほど前、学校教育に「福祉教育」を取り入れましたが、心の問題は行政が強要するものではなく、自然に芽生えてくるべきものですから、

**西尾** 学校と父兄がもつと緊密

な関係を持つ必要がありますね。親子関係だけではなくすべてのことにつくコミュニケーションが必要ですね。戦後の施設は物質面が主でしたが、今後は内面の充実を図るべきで、そのため行政がどのような「心の基盤整備」をするかが問題で、その後は住民のみなさんで進めていくべきだと思います。ただし、教育の場では子供たちの能力を伸ばすべきだと思います。ただ、教育主体性を持たなければなりませんね。

**西尾** 就任早々で具体的な施策は聞けませんでしたが、市政について信念を持っておられるように感じました。市民の意見に耳を傾けていただき、市政を推進してほしいと思います。

**西尾** それには行きつくる不満などで、何が原因かということはなかなか言えないと思います。

**西尾** 地域社会が子供たちを育てる、と地域のコミュニティを見直す時間がきていると思います。

**西尾** 鳥取市では約七十の文化サークルが活動を続けています。ですから市民の文化活動の基礎はできると言えます。年齢を問わず広く参加してもらうためにはどうすればいいか、を今後、文化団体の人たちと話したいと思っています。鳥取市と他県の都市との文化交流なども広げたいと思います。それを刺激として文化の輪をさらに広げていきたいと思います。

### 〈インタビューを終えて〉

わかとり国体の広告塔  
(市役所前)

## 他都市とも文化交流

**西尾** それに、だれもが参加できるような文化活動の場というのはできるでしようか。

**西尾** 鳥取市では約七十の文化サークルが活動を続けています。ですから市民の文化活動の基礎はできると言えます。年齢を問わず広く参加してもらうためにはどうすればいいか、を今後、文化団体の人たちと話したいと思っています。鳥取市と他県の都市との文化交流なども広げたいと思います。それを刺激として文化の輪をさらに広げていきたいと思います。

**水野** だれとでも気軽に、ざっくりと話し合える市長であつてほしいと思います。選挙期間中の公約でもあった「対話と協調」の基本姿勢で市政に当たつてほしいと思います。



## 第2回市農業賞 集団栽培の3団体に

本市農業が当面する諸問題について成果を上げた団体、を表彰する五十七年度市農業賞を、三月三日、水田転作に伴う集団栽培促進モデル事業を行つてゐる模範的な三团体に贈りました。同賞候補には十團体が挙がつてきました。

受賞したのは次の三团体です。

三輪武弘組合長  
久末洋之輔組合長  
津村洋之輔組合長

\* 56年から大豆中心に

【美和水田再編対策実証集団組合】三輪武弘組合長、二十六戸。十五六年からブロックローテーション(集団輪作)方式で大豆の集団栽培に取り組み、栽培技術の向上と機械導入による省力化で、生産規模の拡大と定着化を図った。

【久末水田再編対策実証集団組合】渡辺茂組合長、三十八戸。五十六年からブロックローテーション方式で大豆の集団栽培を実施し、生産規模の拡大と優れた栽培技術により農家所得の向上を図った。

\*まとまるまでが苦労

【上段農事実行組合】津村洋之輔組合長、三十三戸。五十四年から麦を中心に基團栽培を実施していながら、五十六年から地域の酪農家との連携の下に飼料中心の集団栽培を実施し、地域ぐるみで農地の有効利用と酪農の振興を図った。

\*家畜のフンを肥料に

【上段農事実行組合】津村洋之輔組合長、三十三戸。五十四年から麦を中心に基團栽培を実施していながら、五十六年から地域の酪農家との連携の下に飼料中心の集団栽培を実施し、地域ぐるみで農地の有効利用と酪農の振興を図った。

今はメロン、花き、大豆を栽培しています。地区住民が一致団結して集団栽培を続けたいと思います。

からは麦も作っています。最初は勞力の配分などに苦労しましたが、去年から軌道に乗っています。

いました。

去年から軌道に乗っています。

がたいへんでした。

いたが、五十六年から地域の酪農家との連携の下に飼料中心の集団栽培を実施し、地域ぐるみで農地の有効利用と酪農の振興を図った。

た。家畜のフンを肥料に使つたのは去年からで、フンの処理もでき、田の状態も良く喜んでいます。

## 「対話と協調」で3期12年

# 金田市長が退任

四十六年二月に就任して以来、三期十二年間市政を担当してきた金田裕夫第十七代市長は二月二十五日任期満了となり約五百人の職員に見送られて、紙吹雪が舞うなか市庁舎を後にしました。

金田市長はこの十二年間、「対話と協調」を基本理念に直接市民からの要望を聞く「市民と市長のつどい」などを実施し、対話行政を推進してきました。二期目からは

最後の記者会見では、十二年間を振り返り、「この十二年間で最も良かったと思うのは、市民との合意に努め、一党派に偏しない「対話と協調」姿勢を貫いたこと。そして、市民みんなが自分の住んで

いる町の将来に夢を抱くことがたっただと考え、二十年、三十年先を見通した都市像を市民各界各層の人たちと作成し、二十万都市構想という将来像に市民みんながなじんでくれたことです」と語りました。

市民会館大ホールで午後三時から行われた退任式には別れを惜しまる職員約五百人が出席しました。

金田市長は職員に対して「健康、誠意、積極性、責任感の四点に留意し、市民の福祉向上と市の発展に最大の努力をしてほしい」とあいさつ、職員を代表して金子助役が「十二年間、ご苦労さまでした」と送別の言葉を述べました。



三輪武弘組合長  
久末洋之輔組合長  
津村洋之輔組合長



渡辺茂組合長  
長・上段の話  
津村洋之輔組合長  
長・上段の話  
津村洋之輔組合長  
長・上段の話



津村洋之輔組合長  
長・上段の話  
津村洋之輔組合長  
長・上段の話

## ★お彼岸特別ご奉仕会開催中★

各寺院御用達

各種仏だん・仏具・位はい製造・販売

**新町仏具印判店**  
(旧 新町フジタ仏具店)

代表者 藤田正之

鳥取市新町アーケード中央 TEL (0857)22-6890

一家の繁栄は  
先祖の礼拝から



# チビッ子らで大にぎわい



とっとり  
地名めぐり

(12)



## 初のこども科学館発表会

こども科学館の各教室に通つている子供たちがこの一年間の学習の成果を発表する、第一回こども科学館発表会が三月五日と六日、文化ホールとこども科学館展示ホールで開催されました。

去年オープンした同館では発明、陶芸、マジックなど六教室が開講されており、現在、二百五十人の小、中学生が会員として活動しています。発表会はこの一年間の成果を披露し、今後の活動の励みにしよう、と初めて開かれたもので、同館では毎年一回開く予定です。

また五、六日に展示ホールで開かれた作品展示会『写真上』には約三千人の親子連れでにぎわい、チビッ子らが作った焼き物やアイデア作品、立体タコなど三百十点を熱心に見入っていました。

とっとり市報



古市地区の氏神である古市神社

古市は十世紀に編集された『和

る。

## 古市 中林 保

国道五三号線を、市立病院から少し南へ行き、西に折れた千代川沿いの辺りが「古市」である。

ここにこの地の氏神である古市神社が祀られている。この神社には、氏神がまだ人間でなかつたころ、蝮にかまれ、怒った氏神がこの地の蝮すべてを大路山に追いやってしまった。それ以来この地には蝮はいなくなつた、という言い伝えがあ

「名抄」にも載せられている古い地名である。古市の地名でまず連想されるのは、古くから市場の発達した土地、古市場である。そこからであろうか、かつてこの地に古市千軒という大きい市場があったという伝承がある、と『因幡志』に記されている。しかし、十世紀、ないしはそれ以前にこの地に古い市場があつたとするることは大いに疑問がある。

古市は、「和名抄」によると、「不留地（ふるち）」と訓ませている。その語源を探つてみると、「ふる」は古い朝鮮語で「火」や「村」を意味することばで、「火を使用する所、即ち人煙の上がる所、即ち集落」という意味である、と鏡味完二氏は『日本地名学』の中で述べ

た。六日午後、文化ホールで行われたステージの部『写真下』には約六百席の客席が瞬く間に満席となり、残念そうに帰る親子連れもあるほどでした。ステージではマジック教室に通う小学生七人がこれまでに覚えた奇術を発表し、盛んに拍手を受けていました。

このように考えてみると古市は街道の要地に発達した集落に由来する地名であつたものと考えることができます。さらにこの地が千代川が近くに位置していることをも合わせ考えると、かつての古市は古代山陰の官道の千代川の渡し場に発達した渡津集落であつたことも十分に推定できる。

千代川を挟んだ川向こうが古代山陰の官道の千代川の渡し場に発達した渡津集落であつたことも、古市を「和名抄」によると、「不留地（ふるち）」と訓ませている。その語源を探つてみると、「ふる」は古い朝鮮語で「火」や「村」を意味することばで、「火を使用する所、即ち人煙の上がる所、即ち集落」という意味である、と鏡味完二氏は『日本地名学』の中で述べ

セール期間 3月14日㈪～5月7日㈯  
プレゼント① 交換期間 5月10日㈬  
注意—公演日の関係上、お早目にお引換下さい。  
プレゼント② 抽せん日 5月12日㈭  
発表—店頭にて  
景品はお客様の置きのお店へお届け致しますのでお受け取り下さい。

食パンプレゼントと  
すてきな景品が当る！

Wプレゼント付き

プレゼント①

亀井堂の食パンに付いているシリアルを14枚集めるとゴールド食パンを、17枚集めるとデラックスゴールド食パンをプレゼント。

プレゼント②

さらに抽選のうえ 100名様にイント大魔術団ショーカーの入場券を親子ペアで差し上げます。

公演日 / 5月22日㈰

午後1.00～3.30

会場 / 鳥取市民会館



K 亀井堂

鳥取市徳尾122 TEL (22)7293

# \* 市民のページ \*

企画 (社)鳥取青年会議所

昭和二十六年、荒れ果てた戦後の日本を建て直そうと青年経済人が自発的に力を結集して出来たのが青年会議所です。(社)鳥取青年会議所の発足は三十四年で現在五百人のメンバーがいます。明るい豊かな社会の実現を目指して地域社会の発展のための活動をしています。本年度のスローガンは「燃焼と活性化のために」です。大きな事業としては、こどもまつり、いなばつ子スクール、施設合同運動会、いなば出会いの広場・夢現展などがあります。今回は、本市の抱える大きな問題の一つ、「鳥取に若者が定着するには」というテーマで話し合いました。

司会 まず、若者が鳥取市に定着しにくい原因を、率直に述べていただきたい。

## ○ 娯楽施設が今一つ

会員 いちばんよくいわれるの

が、良い企業がないこと。また遊

ぶ所がないことも大きな原因だと

思う。文化施設の面では他の県と

比べても、比較的整っていると思

うが、娯楽という面では今一つだ

と思う。あまり健全すぎるのもどうかと……。

司会 今、鳥取に企業がないと意見が出たが、現在の鳥取の

会員 いちばんよくいわれるの

が、卒、中卒のうち、どれに向いた企業が多いのだろう。

## 会員

いわゆる高学歴の人適した企業という

のは、少ないのではないか。

司会 今、手

もとに正確な資

料がないが、や

はり鳥取には、

大学卒業者を受け入れられる企

業が少ないので

はないか。

# 国体契機に鳥取の発展を

## 鳥取に若者が定着するには



「鳥取に若者が定着するには」をテーマに話し合う鳥取青年会議所のメンバー

会員 私が聞いた所では、高卒の人の九割は、県内に就職したがついているのに、多くの人が県外に出て行かざるを得ない状況だ。また鳥大生にしても、県内就職を望んでも、実際には県内にとどまるのはわずかのようだ。

会員 少し観点が違うかもしれないが、高校にしても、大学にしても、社会に出てから実際に役だつことを、もう少し教えてよい

会員 やはり遊ぶ所がもつと欲しいと思う。最近の若い人は日々給料が少なくとも、仕事以外の楽しみを求める人が増えているようだから……。

## ○ 観光にもっと力を

会員 やはり遊ぶ所があるが、そういう施設や商店街もあるが、そのままいった所の時間的な制約が大きな問題だ。仕事が終わつた後で利用しようと思っても、使えない。要するに、施設などは、非常に熱心な人たちでないと利用できない。

会員 やはり遊ぶ所がもつと欲しいと思う。最近の若い人は日々給料が少なくとも、仕事以外の楽しみを求める人が増えているようだから……。

会員 県外に出て行った人に對して、鳥取の企業を紹介するとともに、給料やその他の条件はあまり自慢できなくとも、鳥取の魅力をアピールすることもたいせつだと思う。

会員 県外に出て行った人に對して、鳥取の企業を紹介するとともに、給料やその他の条件はあまり自慢できなくとも、鳥取の魅力をアピールすることもたいせつだと思う。

会員 正直な話、現在の鳥取に魅力はないと思うが、観光等の良い面をもつとPRしたらいいと思う。

会員 行政レベルでの鳥取のPRもたいせつだが、観光業者の人たちによる、積極的なPRがもつとあつてもいい。

会員 そういえば、観光業とい

◆婚約指輪◆結婚指輪◆結納セット◆引出物◆花嫁電器製品

# ウエークエンドは中井脩 ブライダルサロンへ!

米国宝石学会宝石鑑定鑑別士がお待ちしております。

うのは、民間がやるべきことな行政に頼ることが多いようだが

へ鳥取も発展していくのではないかと思う。

結局、鳥取県民の就業機会の拡大には結びつかないだろう。

びつくと思う。

\*

その問題だが、六十年にはわかつり国体もあることだし、

観光面で、行政も民間もこの機会を利用すべきだ。こういった企業の振興にもつながってくると思う。その方が、企業誘致より容易であり、地もとの若者のためにもなると思う。そして、就業機会の拡大などにもつながり、良い方向

### ○大切な人材の育成

会員 そうだ。優秀な人材がないければ、地もとの産業も大きくならないし、企業誘致もできない

業振興の話題が出たが、その辺の問題はどうなのか。

第三次産業が栄えれば、地もと産業の振興にもつながってくると思

う。その方が、企業誘致より容易であり、地もとの若者のためにもなると思う。そして、就業機会の拡大などにもつながり、良い方向

問題はどうなのか。

会員 いずれにしても、大学、高校などの教育段階で、優秀な人材を育成することがたいせつだと

思う。そうしないと、鳥取にどんなに優れた企業があつたとしても、地もとに優秀な人材がないなければ、

校の辛川法雄教諭は、「山下君の隠忍自重の人となりが、自己との戦いの勝利の結果としてこのコンクールに花開いたと思う」と山下君の受賞をたたえていました。

次に山下君の受賞作品（抜粋）を紹介します。

＊



## 山下君が特別賞 NHK青年の主張全国大会

成人の日の一月十五日に開かれた「第二十九回 NHK青年の主張全国コンクール」に、中国プロック代表として出場

した。叶の工業高三年（当時）山下秀明君（二八）『写真』が特別賞の栄誉に輝きました。

山下君は「私の心を変えた歌」と題して、野球部万年補欠の体験から、先生から短歌を通して励ましてもらったことや友情のたいせつさなどを発表しました。この短歌をプレゼントし、指導もした同

昨年の九月の中旬ごろのことでした。私はある先生から、「ハイ、これを君にプレゼント」と言つて、一首の短歌をもらいました。それは新聞の歌壇に載った次のような歌でした。

野球部の三年を補欠に甘んぜし生徒の粘り調査書に記す

した。私は、そのカッコよさだけに野球の基礎も知らなかつた私はまるでへたくそでした。小さいころからテレビでプロ野球を見て育つた私は、そのカッコよさだけに野球をやろうとしていたのです。そんな調子ですから、私は

3年間ついに一度もレギュラーに選ばれませんでした。来る年も来年も球拾いか、ベンチを暖めることがしかできない、万年補欠選手だつたのです。

だから、耐えることが、私の青春でもありました。レギュラーになれない私は、つらくてやしく

死にたいと考えたかわかれど

まち  
わだい

した。（中略）実は、この歌の上の句は、ズバリそのまま私に当てはまるのです。

高校野球、それは泣き笑いの、私の青春そのものでした。中学時代、テレビで見る甲子園球児たちは、なやかな姿にあこがれて、よし今度高校へ行つたらバレーをやめて野球をやろうと考えました。そして高校へ入学すると、私はすぐに硬式野球部に入りました。しかし、野球の基礎も知らなかつた私はまるでへたくそでした。小さいころ

からテレビでプロ野球を見て育つた私は、そのカッコよさだけに

じつと歯を食いしばり、正に「忍」の一字で耐え抜きました。もちろんそこには、陰に日なたに励ましてくれた友の熱い友情があつたことを忘れる事はできません。

それでも自分に負けてなるものかと、それでもこの歌をもらつたとき、胸のどこかにつかえていたシゴリがスウーッと一度に消え去りました。それでも、この歌は自分で歌ではなく、全国に何万といふレギュラーライア、栄光の座につけなかつた時間たちへのねぎらいとはなむけた歌なのです。私はこの温かく慈愛の仲間たちに満ちたこの歌を、全国の仲間たちにも届けたいのです。（中略）

表面的なのはなやかな競争には勝てなかつたものの、少なくとも自分自身との闘いには打ち勝てたと

58年全区画完成予定（昨秋一部完成）—〈雲山地区〉

# タウン 鳥取南団地、好評分譲中!!

三社協調による大型分譲

市街地直結

鳥取駅より  
車で5分

800区画

★詳しくは、お問合せください。

（事業主・売主）鳥取県知事免許（6）第94号  
(社団法人)鳥取県宅地建物取引業協会会員

有限公司 海南開発 ☎(0857)23-5041

# 投票日は来月10日

午前7時～午後6時

知事と県議会議員両選挙の投票日は4月10日(日)で、投票時間は午前7時～午後6時です。告示日は知事選挙が3月16日(水)、県議会議員選挙が3月29日(火)です。

右表は2月6日に行われた市長選挙の各投票所の投票率(高いものから順次掲載)です。投票率が低いのは、おむね若い人が集中している地区や、新興住宅団地がある投票所のようです。

4月10日の投票日に投票できる人は、昭和38年4月11日以前に生まれた人で、57年12月1日までに転入して住民基本台帳に登録され引き続き住んでいる人です。

投票所入場券は有権者のみなさんに郵送します。入場券は投票所での整理のためなどに発行するものです。投票日の前日までに入場券が届かないときは、市選挙管理委員会事務局へ問い合わせてください。

## 知事・県議会議員選挙

### 今すぐ家族そろって

#### 市民交通災害共済

市民交通災害共済制度の57年度の共済期間は3月31日で満了となります。58年度(4月～59年3月)も家族そろって加入しましょう。

〔掛金〕下表のとおり。単位は円。

加入月	4月	5月	6月	7月	8月	9月
掛金	600	550	500	450	400	350
加入月	10月	11月	12月	1月	2月	3月
掛金	300	250	200	150	100	50

〔共済期間〕申し込み月～59年3月～

〔給付金〕①死亡=80万円②入院=1日につき1200円(最高180日)③通院=1日につき800円(休業して通院中のものに限り最高90日)

〔申し込み〕市役所1階の総合案内所へ印鑑と掛金を持って申し込んでください。

なお問い合わせは市政室交通防災班へ。

### 市長選挙投票率(2月6日執行)

投票所	投票率(%)
1 岩坪生活改善センター	86.85
2 河内生活改善センター	85.91
3 口細見生活改善センター	84.24
4 高路公民館	83.52
5 米里児童館	82.96
6 明治小学校	81.34
7 賀露漁業組合	79.92
8 大和地元公会堂	79.35
9 大下通地元公会堂	79.26
10 東郷橋公会堂	78.80
11 矢橋公会堂	77.71
12 豊上原公民館	75.98
13 戸戸原公民館	75.73
14 神湖中公民館	75.55
15 白兔公民館	75.54
16 週松公民館	74.50
17 金澤公民館	74.01
18 久松公民館	73.88
19 醇津公民館	73.06
20 久倉公民館	72.61
21 久松公民館	72.37
22 久倉公民館	72.04
23 久松公民館	70.57
24 稲穂公民館	70.31
25 稲穂公民館	70.17
26 稲穂公民館	68.59
27 稲穂公民館	68.13
28 稲穂公民館	67.92
29 稲穂公民館	67.02
30 稲穂公民館	66.83
31 稲穂公民館	66.51
32 稲穂公民館	65.54
33 稲穂公民館	65.50
34 稲穂公民館	65.41
35 稲穂公民館	65.22
36 稲穂公民館	64.92
37 稲穂公民館	64.13
38 稲穂公民館	63.78
39 稲穂公民館	63.12
40 稲穂公民館	62.93
41 稲穂公民館	58.93
42 稲穂公民館	57.75
43 稲穂公民館	56.86
44 稲穂公民館	56.21
45 稲穂公民館	53.44
計	67.11

### 中高年からの健康管理

～(1)

運動について考える場合、どの程度の運動ならばよいのか、どれくらい運動すれば動脈硬化の防止になるのか、という基準がない。またそれぞれの年代に合った運動とはどのような運動で、どの程度であればよいのか、という基準も一般ではない。そこに運動の難しさがある。

また一般にそれぞれの病気を持った人たちの運動はどうあればよいのか、ということについてもさまざまな意見があり、統一された意見はない。また運動は実行しなければ全く意味がないし、運動のよいことすくめについていくら口をすっぽり言っても、「馬の耳に念仏」という人も多い。従って今、実際少しだって運動しようとしている人たち、またこれからでも運動を始めてみようと思っている人たちへの多少なりとも一つの基準になればと思いつく、以下に私の体験をもふまして考えてみたいと思う。

初めに「運動はストレスである」ということを知っておくことが必要である。運動が弱いほどストレスとして小さく、運動が強いほどストレスとして大きい。従って、その人の体力に応じて耐えられるストレスなのか、耐えられないストレスなのかが決まる。ストレスが加わると、人間の体はそれに対して反応し、それに負けまいとする。運動を続けると体力が増すというのは、ストレスに対する抵抗力がついたことを意味する。不必要的な安静を続けたり運動をせずにいると体力が落ち、ストレスに対する抵抗力がなくなり、ひいては生命力の減退につながるわけである。

(岡田紘司・市立病院内科医長)

### 市少年少女合唱団演奏会

27日、文化ホールで

市社会教育事業団が第3回市少年少女合唱団定期演奏会を開きます。日本の民謡、わらべ唄、合唱組曲「チコタン」などを合唱。市尚徳うたごえ会とサザンカ・コーラスが賛助出演します。

(入場料=300円)

とき 3月27日(日) 午後2時  
ところ 市文化ホール(吉方温泉3丁目)



1日に1回は、しかられるけど、やさしいときもあるのです。



### いつでも出し入れできて好利回り 中期国債ファンド



マル優扱いにできます

- 利回りは年5.2～5.7%程度(実績予想)です。
- 分配金は1ヶ月毎に再投資されます。
- 元金は1ヶ月複利でふえます。
- 換金は30日たつたら手数料なしでできます。
- 出し入れはいつでもできます。(ご換金の手続きは前日にお電話で。)

**大山証券**  
本店 鳥取市吉方温泉3-101 TEL 23-2811  
支店 倉吉市宮川町255 TEL 2-5211